

TROISIÈME DIMANCHE DE PÂQUES

4 mai 2025

Évangile — Jean 21 : 1-19

Jésus se manifesta encore aux disciples sur le bord du lac de Tibériade. Les disciples passèrent la nuit sans rien prendre. Au lever du jour, Jésus était là, sur le rivage, mais les disciples ne savaient pas que c'était lui. Jésus les appelle : « *Les enfants, auriez-vous un peu de poisson?* » Ils lui répondent : « Non. » Il leur dit : « *Jetez le filet à droite de la barque, et vous trouverez.* » Ils jetèrent donc le filet, et cette fois ils n'arrivaient pas à le ramener, tellement il y avait de poisson. Alors, le disciple que Jésus aimait dit à Pierre : « C'est le Seigneur! »

Réflexion:

La vie ressuscitée a sa demande - mais ce qui est incroyable avec notre Dieu, c'est que Dieu nous fournit tout ce dont nous avons besoin, à commencer par une nouvelle vie. Accepter l'abondance que Dieu offre signifie qu'en suivant Jésus, nous devenons la présence ressuscitée de Jésus avec la grâce de conduire les autres à lui. Chaque jour, nous devons veiller à ce que nos actions annoncent les bénédictions de Dieu en même temps qu'elles parlent de sa bonté et de sa sollicitude. Conduire les autres vers Jésus ne signifie pas faire de grandes choses; cela signifie bien faire les petites choses et refléter ainsi la vie de Jésus en nous. (Liturgie vivante, p.116)

Méditation Vincentienne:

Il est remarquable que, dans toutes les apparitions de notre Seigneur après sa résurrection, ses disciples et amis eurent une certaine difficulté à le reconnaître. Pourtant, cette difficulté n'est pas en contradiction avec l'assurance qui a fini par leur faire comprendre que Jésus-Christ était vraiment ressuscité des morts. Cela devrait être une source d'encouragement pour nous. Nous ne le voyons pas non plus de nos yeux physiques et, avec les premiers disciples, nous partageons la difficulté de le voir clairement dans les événements ordinaires de notre vie. Saint Pie X a écrit un jour: "Dans toutes les circonstances de votre vie, dites: " C'est le Seigneur. "" C'est très vincentien, car saint Vincent était profondément dévoué à la Providence de Dieu et il nous a recommandé d'accepter toutes choses. en disant: "quand quelque chose d'inattendu nous arrive dans le corps ou dans l'esprit, bon ou mauvais, nous devons l'accepter sans problème comme de la main de Dieu." Si nous pouvions vivre cet idéal de Saint-Vincent, nous aurions une grande paix dans nos vies. "Dans toutes les circonstances, dites: `C'est le Seigneur.'" (McCullen, Des Choses Profondes, p. 278)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

**Quand dans votre vie ou votre ministère avez-vous trouvé la grâce de dire:
"C'est le Seigneur?"**

Prière de clôture:

Seigneur Jésus, tu es ressuscité des morts que nous puissions vivre,
-Remplis-nous de foi et de confiance!
Aide-nous à bien faire les petites choses et ainsi refléter ta vie,
-remplis-nous de ta compassion!
Et, dans toutes les circonstances de notre vie, donnez-nous la grâce de dire,
"C'est le Seigneur." Amen

